



Masterhacks – Piratas informáticos atacaron el día de hoy la cuenta de Twitter del Senador Javier Corral y por varios minutos, se estuvieron retuiteando mensajes del usuario @padrotowsky, quien probablemente sea el responsable del ataque.

Esto provocó que en la cuenta del Senador residente de Chihuahua aparecieran mensajes marcados como retweet difamatorios para desprestigiar a Corral.

Por el momento, la cuenta @padrotowsky fue denunciada y se espera que los administradores de Twitter investiguen acerca de este caso.